

DOI : 10.18572/1812-3929-2019-6-68-71

# Отдельные проблемы лицензирования образовательной деятельности в Российской Федерации



**КРУШЕВСКАЯ МАЙЯ ВИКТОРОВНА,**

старший преподаватель кафедры  
«Юриспруденция, философия и история»  
Южно-Российского государственного политехнического  
университета (НПИ) имени М.И. Платова,  
кандидат юридических наук

✉ [maya-krushevskaya@yandex.ru](mailto:maya-krushevskaya@yandex.ru)

**Крушевская М.В.**

## **Отдельные проблемы лицензирования образовательной деятельности в Российской Федерации**

Статья посвящена отдельным проблемам лицензирования образовательной деятельности. Лицензирование рассматривается в качестве одного из методов контроля за качеством образования. Освещаются различные подходы к определению правовой природы лицензирования. Автор предлагает рассматривать лицензирование в качестве особого управленческого метода, влияющего на правоспособность юридического лица.

Автор указывает на наличие в законодательстве нечетких формулировок и большого количества отсылочных норм. При анализе законодательства о лицензировании образовательной деятельности автор указывает на необходимость его совершенствования, поскольку в нем имеются пробелы и противоречия. В статье предложены пути устранения проблем.

**Ключевые слова:** лицензирование, образовательная деятельность, противоречия в законодательстве, проблемы квалификации.

**Krushevskaya Maya V.**, Senior Lecturer of the Department of Jurisprudence, Philosophy and History of the M.I. Platov South-Russian State Polytechnic University (NPI), Candidate of Legal Sciences

## **Separate Issues of Licensing of Educational Activities in the Russian Federation**

The article is devoted to individual problems of licensing educational activities. Licensing is considered as one of the methods for monitoring the quality of education. It covers various approaches to determining the legal nature of licensing. The author proposes to consider licensing as a special management method affecting the legal capacity of a legal entity.

The author points to the presence in the legislation of unclear wording and a large number of reference rules. When analyzing the legislation on the licensing of educational activities, the author points to the need to improve it, since there are gaps and contradictions in it. The article suggests troubleshooting.

**Keywords:** licensing, educational activities, contradictions in legislation, qualification issues.